

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 30. August 2007

Öffentliche Uhren in der Fußgängerzone

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat stellt fest, dass es seit Beginn der Neugestaltung der Fußgängerzone keine öffentlichen Uhren mehr in diesem Bereich gibt. Der Ortsbeirat bittet deshalb den Magistrat, die Aufstellung von öffentlichen Uhren im Rahmen der weiteren Neugestaltung der Fußgängerzone als Gestaltungselement neu vorzusehen. Eine Einbeziehung der anliegenden Geschäfte/Gewerbetreibenden wäre als Sponsoring für und Werbemöglichkeit auf den Uhren möglich.

Beschluss Nr. 0075

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Seibert-Gölz
Ortsvorsteherin